

Strompreis

## Abgaben auf Rekordhoch

**[03.07.2014] Steuern und Abgaben machen inzwischen über die Hälfte des Strompreises aus.**

Der Anteil von Steuern und Abgaben am Strompreis für Haushalte hat ein Rekordhoch erreicht und macht inzwischen 52 Prozent aus. Dies teilt der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) mit. Ein durchschnittlicher Haushalt mit drei Personen und einem Jahresverbrauch von 3.500 Kilowattstunden zahle rund 85 Euro im Monat für Strom. Davon entfielen allein knapp 45 Euro auf staatliche Steuern und Abgaben. Gut 18 Euro (2013: 15 Euro) bringe ein durchschnittlicher Haushalt aktuell pro Monat für die Förderung der erneuerbaren Energien auf.

(al)

Stichwörter: Politik, BDEW, Strompreis